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みんなで応援し合って頑張った体育大会が終わりました。どのクラスも、一生懸命に取り組み、
楽しい思い出を作り上げましたね。クラスの団結もますます強まり、頼もしく感じます。そして、
その後の中間テスト。気持ちを切り替え、準備はできていましたか？中学校は、いろいろ行事が充
実しています。いつも、今、自分の目の前のことに精一杯取り組むことが大切です。そうすること
で、ますます力がつき、自分が磨かれていきます。 

これから、職場体験、文化発表会、期末テストと続きます。
みんなで協力して、頑張りましょう。（学年主任 浅井力子） 

職場体験について 

一人一人が考えて行動する力を発揮する場です。マナ－講座
で学習したあいさつ・礼儀作法を活かして、大いに活躍してき
てほしいと思います。 

くれぐれも、相手の方に迷惑をかけないように。自分は旭中
の代表として参加していることを自覚して、行動しましょう。 

衣替えについて 

まだまだ暑いので、衣替え完了時期が１０月２１日（月）に
延期されました。名札、リボン、下シャツ、ホック等、正しく
きちんとしましょう。職場体験でも服装は重要です。身なりは、
人柄を表します。 

 

《お家の方へ》 

先日の体育大会では、多くの保護者の皆様にご声援をいただ
き、ありがとうございました。子どもたちが一生懸命取り組む姿
は、本当に気持ちのよいものです。クラスの絆もますます深まっ
たようです。また、先日のマナ－講座では、一人一人が真剣に取
り組んでおり、講師の方々が褒めてくださいました。次は、職場
体験、文化発表会、期末テストと続きます。さまざまな体験を通
して、子どもたちが、正しく・たくましく成長してくれることを
願っています。 

以前から心配しているのが、ＬＩＮＥです。トラブルが目立つ
ようになりました。学校でも機会をみては指導していきますが、
軽い気持ちで、心ない言葉を書き込んでしまう場合が後を絶たな
いようです。書き込んで訴えられるケ－スもあります。事件に巻
き込まれてからでは遅いので、もし、ＬＩＮＥ等を利用する場合
は、保護者の方々の管理下で使用させるようにお願いいたしま
す。 

〔学校公開について〕 

日時  １０月２１日（月）  

午後１時３０分～２時２０分《授業参観》 

２時３５分～ 《相談会、部活参観等》 

スリッパを持参していただき、自由にご参観ください。 

 

何かご心配なことがありましたら学校へご連絡ください。《旭中５３－２９１０》 

裏面に、各行事の生徒感想を載せました。ご覧ください。 

１０月の予定 

 ８日（火）～１７日（木） 

教育相談 

１７日（木） 職場体験事前訪問 

２１日（月） 学校公開 

       衣替え完了 

２３日（水） 合唱練習開始 

２４日（木）～２５日（金） 

       職場体験 

２９日（月） 職場体験礼状書き 

１１月の予定 

 ６日（水） 口座振替日 

 ７日（木） 文化発表会《弁当》 

２１日（木）～２５日（月） 

       期末テスト 

２８日（木） 学校保健委員会 

１２月の予定 

 ６日（金）～１１日（水） 

       個人懇談会 

１２日（木） 食育講演会 

１７日（火） 夢と絆の講演会 

１８日（水） 給食最終日 

２０日（金） 終業式 

１月の予定 

 ７日（火）始業式、口座振替日 
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このお便りは、生徒のみなさんと保護者の方に向けて発行しています。  

生徒のみなさんは、読み終えたら必ずお家の方へ渡してください。 



 

体育大会を終えて 
 

Ａ組  

 僕は混合リレ－に出ました。バトンをもらう時、後ろばっかり見
ていたので、これからは後ろを見ないでバトンをもらいたいと思い
ます。みんなが走っているとき、大きな声で応援できたと思います。
なので、来年も大きな声で応援をしたいと思います。 

Ｂ組  

 ８００ｍリレ－でバトンを落とした時、普通だったら「もうだめだ。」
という空気になるけれど、最後まであきらめずにがんばってくれて、応援
する側も一番燃えていたので、クラスが１つになった瞬間だと思った。２
年生になったらもうこのメンバ－ではないけれど、精一杯努力したいと思
った。優勝じゃなかったけど、最高の１日だった。 

 

Ｃ組  

中学校はじめての体育大会は、とても残念な結果でした。でも、そん
な体育大会で学んだこともありました。まず、みんなが力を合わせると、
すごく楽しくて１つにまとまる感じがしました。それと、みんなでがん
ばろうと思ったことで、支え合ったり、助け合ったりできます。それが
みんなの力になり、いい記録もうまれてくるのだと思いました。Ｃ組で
も、助け合うことができたと思います。最終的に形で残るのは、順位や
結果ですが、みんなの心に残るのは、気持ちや喜び、楽しさや悔しさな
ど、みんなで作ったものだと思いました。順位なんて関係ない！ とっても良い思い出ができました。 

Ｄ組  

 ぼくは、始め、別に優勝なんて出来ないと思っていた。でも、みんなが
団結して、頑張ったから優勝できたと思う。他のみんなは知らないけれど、
陰で練習していた人もきっといると思う。だから、これは運じゃなくて、
みんなが努力したからだと思う。この経験を活かして、次の体育大会に役
立てたいと思う。 

Ｅ組  

 体育大会の前までまとまりのなかったクラスが、大縄や個人の競技に
向けて頑張ろうと、クラスがまとまっていったなと思います。大縄では、
いろいろなことがあっても、みんながみんな跳ぼうとしていたから、そ
れはすごいことです。結果は９位だったけど、結果だけではなくて、今
までのやってきた努力をみてほしいです。それはきっと、大きなもので
す。そして、もう１つ感じたことは「がまん」ができていないことです。

している人もたくさんいますが、やっぱりみんな、３５人が集まるとがまんしないといけないことだ
ってたくさんあります。そのことを分かっているつもりでも、分かっていないなと、体育大会が終わ
ってから分かりました。だからこれからの生活で、「がまん」という言葉をふまえて、あと半年この
１年Ｅ組でやっていきたいです。 

Ｆ組  

 一番楽しかった種目は、４人５脚です。私のチ－ムは練習のときか
ら走ってスム－ズに進むことができて、気が合っていました。本番も
練習通り、ダッシュできました。結果は入賞できなくて悔しかったけ
ど、すごく楽しかったです。応援もめっちゃ盛り上がったし、楽しか
ったです。部活対抗リレ－で先輩がかっこよかったです。 

Ｇ組  

 体育大会で一番うれしかったのは、みんなで応援しあったり、励ま
し合ったりしたことです。１Ｇの誰かが種目に出ているとき、みんなで声を出して「がんばれ－」と
言い、結果が良かったときはみんなで喜んで、結果が悪くても「がんばったね」と言って励まし合っ
たとき、わたしはこれが１Ｇの絆なんだなと思いました。特に良かったのが、大縄の時。何度も引っ
かかったけど、東洋君が「あきらめんなって。」「まだいける。」など、みんなに勇気をくれて、す



ごくうれしかったし、私も頑張らなきゃと思いました。順位は低かったけ
ど、みんなと一致団結できてよかったし、すごく楽しかったです。これか
らも励まし合える１Ｇでいてほしいです。 

 

Ｈ組  

 大縄は室長として、昼放課や帰りなどに、み
んなに声をかけてどこのクラスよりも多く練習をがんばってきたので、ほ
んと、３位は悔しかったです。でも、これだけ悔しい思いをするのは、１
Ｈのみんなでがんばったからだと思います。でないと、こんなに悔しい気
持ちはなかったと思います。ハリケ－ンでは、みんなを信じ、声を出して
がんばりました。リレ－は、走順などで少し心配だったけれど、みんなの
ために絶対勝つ気で走りました。 

 

Ｉ組  

 結果は８位だったけど、みんなで応援し合って、みんなで楽しく
できたからよかったと思います。大縄は、練習のときは何人か抜け
ていたけど、本番ではちゃんとみんなやってくれたし、声もいつも
以上に出ていて、失敗しても「ドンマイ！」とか、お互いに言って
いたから、連続で１０回以上跳べたんだと思います。 

 

  

マナ－講座を終えて 
 

Ａ組  

 社会に出るって、思ったよりきついんだなあと痛感しました。 

 今回の授業で、マナ－はみんなが守るから、その場が良い雰囲気に
なるものだなあと思いました。 

    

 マナ－はめんどくさいなって思っていたけど、マナ－を守れば、み
んなが気持ち良く過ごせると思った。 

Ｂ組  

 社会は、本当に厳しかった。 

    

 もっともっと笑顔であいさつして、「この子なら任せられる！」と思ってもらえるように頑張りま
す。 

    

 礼儀は、相手のためにするということが分かってよかったです。 

Ｃ組  

 自分の考えていることが、社会で通用しないことがわかった。 

    

 つめを伸ばすと凶器にもなること、あいさつにもマナ－があることが印象に残った。 

    

 とても先生方が厳しかったです。でも、先生方は私たちにしっかりとマナ－の守れる人になってほ
しいから厳しかったのだということもわかりました。 

 



Ｄ組  

 先生は、マナ－がすごく完璧だったので、私も大人になって社
会に出たとき、このような大人に・・・ 

    

 「マナ－」とひと言で言っても、いろんなことがあるんだなあ
と思いました。丁寧な言葉遣いは難しかったです。 

    

 講師の先生が、立ち姿や声・顔・などがきちんとしており、素
晴らしいと思いました。 

Ｅ組  

 講師の方が厳しく指導されたので、その分、覚えやすいと思いました。 

    

 いつも使っている言葉がまちがっていたので、これからは、正しい言葉を使っていきたいです。 

    

 丁寧な言葉でも、自分が今まで知らなかったことがたくさんあって、ビックリしました。 

Ｆ組  

 声を出さなければいけないということが印象に残った。 

    

 身だしなみとオシャレの違いが印象に残った。マナ－は、相手に敬意をこめて態度に表すというこ
とがわかった。 

  

 社会では、思い通りにはならないことがあると分かった。 

Ｇ組  

 髪の毛は、きっちりまとめていないと印象が悪くなるのは知っていました。自分がいいと思う髪型
でも、相手には失礼な時もあるので、気をつけたいと思います。 

    

 礼をするのに、講師の先生たちは軽々とやるけど、自分がやってみたら、意外に難しかったです。 

    

 おじきと言葉で、人の心を動かせるとは知りませんでした。今日やって、勉強になりました。 

Ｈ組  

 マナ－講師の先生方は、厳しかったけれど、時には優しくしてくれ、メリハリのある方だったので、
私もそんな人になりたいと思いました。 

    

 社会は大変なんだと、改めて思いました。 

    

 仕事は学校のようにはいかないということが分かった。 

Ｉ組   

 先生のあいさつの声が大きかったことが印象に残った。 

    

 今の自分がどれだけ甘いかがよく分かった。 

    

 社会では通用しないことがたくさんある、礼は種類によって角度が違う、目線もきちんとする、な
どが印象に残りました。 

    


